

mouvement vers l'union des catholiques de toutes races pour l'avancement du règne de Jésus-Christ à la surface de ce pays.

Les élites locales semblent toutes désignées comme devant être gagnées les premières à cette grande idée.

Souhaitons que pour la plus grande gloire du divin Maître, elle les pénètre au plus tôt. Il ne fait pas de doute qu'elle répond à un désir ancien mais toujours actuel de Notre-Seigneur : "Qu'ils soient un, comme nous sommes un."

V. G.

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Jubilé sacerdotal.—Mardi matin, le 25 mai, les paroissiens de St-Ambroise de la Jeune-Lorette célébraient très solennellement le cinquantième anniversaire de prêtrise et de résidence de leur ancien curé, M. l'abbé Guillaume Giroux.

Le jubilaire lui-même officia à la grand'messe, assisté de MM. les abbés Odilon Savard, curé de St-Pierre, Ile d'Orléans, et Ernest Martel, de l'Archevêché, tous deux enfants de la paroisse.

On remarquait au chœur : Mgr F.-X. Gosselin, P.D., curé de N.-D.-de-Lévi ; MM. les abbés F.-A. Bergeron, L.-A. Déziel, curé de Beauport ; A.-P. Caron, H.-S. Lessard, Émile Côté, J.-E. Houde, J.-E. Galarneau, Chs-O. Godbout, John Hunt, C. Giroux, A. Boutin, H. Deschènes, Er.-G. Proulx, Jules Dubeau, Jos.-G. Verret, L.-R. Morrisset, curé de St-Ambroise, Philéas Gagnon, vicaire, et Émile Couture, ecclésiastique.

M. l'abbé J.-E. Houde, curé de Ste-Anastasia de Lyster, prononça le sermon, prenant pour texte ces paroles du Lévitique (XXV-10) : *Sanctificabis annum quinquagesimum ; ipse est enim jubilaeus.* A l'issue du *Te Deum*, M. Cyrille Renaud, maire de Loretteville, lut une adresse au jubilaire, et M. Joseph Couture, maire de la paroisse de St-Ambroise, lui présenta une bourse. Dans sa réponse aux vœux de ses anciens paroissiens, M. l'abbé Giroux eut des paroles qui firent monter aux yeux bien des larmes. Un banquet suivit cette cérémonie religieuse, et le soir la fête se termina par l'illumination du village et par un feu d'artifice.

Ordination.—Vendredi soir, le 28 mai, dans la chapelle de l'Archevêché, S. G. Mgr Roy, administrateur du diocèse, a donné la tonsure à MM. les abbés Viateur Levasseur, du diocèse de Québec, J.-B. Lavoie, du diocèse de Rimouski, et Armand Roy, du diocèse de Boston.